

LEADER- Zwischenevaluierung LEADER

LAG Region Obermain e. V. (Förderperiode 2014 – 2020)

Auswertung der Mitgliederbefragung

Hinweis:

Die Mitgliederbefragung wurde mittels eines Fragenbogens durchgeführt. Dieser wurde an alle 22 Mitglieder der LAG Region Obermain e. V. versandt. Somit hatte jedes Mitglied der LAG Region Obermain e. V. die Möglichkeit, an der Befragung teilzunehmen. Allerdings beschränkte sich der Rücklauf auf nur neun Fragebögen. Dies ist zu beachten.

Über 70 % der Befragten fühlen sich, was die Organisation und die Aufgaben der LAG Region Obermain e. V. betrifft, gut oder sehr gut informiert. Die Zufriedenheit mit den Aspekten „Gesamtarbeit“ und „Projekte und Vorhaben“ wird zu 80 % mit sehr gut oder gut bewertet. Die Öffentlichkeitsarbeit bewerten jedoch nur 11 % der Befragten mit sehr gut und 54 % mit gut. Eine Verbesserung der Öffentlichkeitsarbeit wird angestrebt.

Im Hinblick auf die Bearbeitung der Entwicklungsziele (EZ) der Lokalen Entwicklungsstrategie wünschen sich alle Befragten keine intensivere Bearbeitung der EZ drei bis sechs, die Hälfte jedoch eine stärkere Berücksichtigung der EZ eins und zwei. Dieses Ergebnis fließt künftig in die Projektentscheidungsfindung mit ein.

Eine große Zustimmung mit über 90 % gab es bei nachfolgenden Fragen:

- Die umgesetzten Projekte verbessern die Infrastruktur für Tourismus, Freizeit und Erholung.
- Die durchgeführten Aktivitäten verbessern den Bekanntheitsgrad und das Image der Region.
- Die in der Region vorhandenen Besonderheiten werden aufgewertet.

Fazit der Mitgliederbefragung ist eine überwiegende Zufriedenheit mit den Projekten und ihrer Wirkung. Die Darstellung nach außen könnte allerdings besser sein. In der restlichen LEADER-Förderperiode 2014 – 2020 wird Wert darauf gelegt, dies zu verbessern.

Lichtenfels, 13.02.2019

gez. Musiol

M u s i o l
Geschäftsführerin